

Fecha: 16-09-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas

Título: Una colaboración que sí importa

Pág.: 2 Cm2: 81,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## Una colaboración que sí importa

Señor Director:

A raíz de la reciente discusión sobre las listas de espera que aqueja al sistema de salud pública a nivel nacional, salta a la luz la necesidad de una mayor cooperación entre lo público y privado. Una realidad que aqueja a muchas personas, sobre todo en regiones, donde el Estado suele llegar con más lentitud.

En Futrono, una pequeña comuna a orillas del lago Ranco, se logró lo que muchos buscan: acortar las brechas gracias a iniciativas conjuntas entre instituciones públicas y privadas. Recientemente, se renovó una alianza entre la Municipalidad de Futrono y Corporación Futrono, para paliar la falta en la atención primaria, a través de operativos médicos de distintas especialidades y la implementación del programa de salud mental Renueva. En conjunto, se han realizado más de tres mil operativos médicos y dentales, consolidando más de una década de colaboración en beneficio de la comunidad.

Pero no solo en los ámbitos médico y psicológico, sino que también en otros como el cultural, se ha logrado llegar a metas concretas para asegurar el bienestar de las personas de la comuna. En la primera infancia, por ejemplo, se logró dar continuidad al programa iVive la música!, para niños y niñas de un jardín infantil de la zona. Todo esto, con el fin de promover habilidades socioafectivas y valores, en los primeros años de vida, a través de la exploración musical, considerando la formación y participación de educadoras, padres y apoderados. Es por eso que la colaboración públicoprivada sí importa cuando los beneficiarios son personas concretas.

RAFAEL PÉREZ SOTTA

Presidente Corporación Futrono

